

## Herz für Internetauftritt

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt die Erstellung eines Internetauftrittes des SVH Königsbronn Koronarsport mit 200 Euro.

Heidenheim, 08.05.2017

Seit 1983 gibt es beim SVH Königsbronn eine Koronarsportgruppe. Dabei geht es nicht nur um Herz-Sport in der Gruppe sondern auch um viele andere Aktivitäten, wie zum Beispiel Austausch mit ebenfalls Betroffenen: sehen und hören, wie andere das "Leben danach" gestalten, Menschen kennenlernen, die einen Schritt voraus sind, oder Betroffene, die noch einen Weg vor sich haben, den man selbst schon geschafft hat.

„Wir sind der Sparkassen-Bürger-Stiftung dankbar, dass sie uns bei der Erstellung unseres Internetauftritts unterstützt. So können wir noch mehr Betroffene erreichen“, erklären Manfred Lang, Günter Fries und Jakob Rehbeck vom SVH Königsbronn Koronarsport. Erfahrungen zeigen, dass eine Gruppe Gleichgesinnter und Betroffener einem über viele Klippen helfen kann. Der eigene Internetauftritt hilft dabei, auf die Gruppe aufmerksam zu werden und liefert ihnen erste wichtige Informationen und Kontaktdaten.

Stefan Aust, Geschäftsführer der Sparkassen-Bürger-Stiftung, erklärt die Beweggründe für die Spende so: „Ein eigener Internetauftritt steigert die Bekanntheit der Gruppe enorm, was wir gerne unterstützen.“



35

Bildunterschrift:

Günter Fries, Jakob Rehbeck (beide Koronarsport), Alexander Truppel (Leiter Beratungcenter Königsbronn), Manfred Lang (Koronarsport) und Dirk Danner (Sparkassen-Bürger-Stiftung).

2

 **Sparkassen-Bürger-Stiftung**

*Nicht reden – sondern handeln.*

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Aust  
Geschäftsführer  
Telefon 07321/344-1100  
Telefax 07321/344-81100

E-Mail [stefan.aust@ksk-heidenheim.de](mailto:stefan.aust@ksk-heidenheim.de)  
Web [www.ksk-heidenheim.de/stiftung](http://www.ksk-heidenheim.de/stiftung)